

# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

---

CARRERA:

NUTRICIÓN

MATERIA:

SALUD PUBLICA

TAREA:

CUADRO SIGNOTICO

CATEDRÁTICO:

CANALES HERNANDEZ YENI KAREN

ALUMNO:

MONZÓN LÓPEZ LITZY BELÉN

GRADO Y GRUPO:

7TO CUATRIMESTRE "A"

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 15 DE OCTUBRE DEL 2021

DEMOGRAFÍA Y EPIDEMIOLOGÍA

Situación demográfica y epidemiológica

La demografía estudia estadísticamente la estructura y la dinámica de las poblaciones, así como los procesos concretos que determinan su formación, conservación y desaparición.

La transición demográfica se caracteriza por diferentes fases.

Demografía estática

Es la parte de la demografía que estudia las poblaciones humanas en un momento de tiempo determinado desde un punto de vista de dimensión, territorio, estructura y características estructurales

Demografía dinámica

Es la parte de la demografía que estudia las poblaciones humanas desde el punto de vista de la evolución en el transcurso del tiempo y los mecanismos por los que se modifica la dimensión, estructura y distribución geográfica de las poblaciones

Transición incipiente

Con alta natalidad y mortalidad y con un crecimiento natural moderado, del orden de 2.5%

Transición moderada:

Alta natalidad pero cuya mortalidad es moderada. Por este motivo su crecimiento natural es todavía elevado, cercano al 3%

Plena transición

Con natalidad moderada y mortalidad moderada o baja, lo que determina un crecimiento natural moderado cercano al 2%.

Transición avanzada

Con natalidad y mortalidad moderada o baja, lo que se traduce en un crecimiento natural bajo, del orden del 1%.

Enfoque de riesgo

Entendemos como estimación de riesgo cada una de las características que perfilan a un grupo considerado vulnerable.

Materia demográfica

La estimación de riesgo es una característica asociada a una variable o indicador demográfico que perfila un grupo vulnerable. El comportamiento estructural de la estimación de riesgo variará según el manejo que desde afuera se haga de la misma

Relaciones entre economía y salud

Se asume que el crecimiento económico conllevará a una expansión y mejoría en los servicios de salud.

Desarrollo económico

Se le han asignado múltiples connotaciones, algunas con objetivos o metas alcanzables y otras más como la expresión de un proceso o camino deseable a recorrer

Desarrollo económico y nivel de salud

La evidencia empírica es clara respecto a que los países de bajos ingresos generalmente tienen una menor oferta de servicios de salud, así como un menor nivel de salud.

política económica y política de salud en México

En el caso de México, la política económica se ha orientado a apoyar al crecimiento industrial, a través de una